

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711169 - YUNIAR KUMALASARI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menyarankan cuci tangan di awal dan akhir
BALUT BIDAI	sebaiknya pembidaian dilakukan dalam posisi yg stabil, jangan dalam posisi lengan bawah di atas paha (tdk salah namun kurang nyaman bagi pasien), jml ikatan kurang shg tdk memfiksasi dg baik, poisis lengan bawah tidak benar (lurus tidak, 90 derajat fleksi di sendi siku juga tidak. kalo mau pasang mitela ya posisikan lengan bawah dg bantuan kita terlebih dahulu baru dipasang mitela, jangan dengan menarik mitela.
KOMUNIKASI	alhamdulillah sudah baik
PEMASANGAN NGT	sudah bilang ke pasien posisi setengah duduk namun tidak diposisikan tempat tidurnya, edukasi masih belum lengkap
PEMERIKSAAN PAYUDARA	pemeriksaan payudara belum dilakukan dengan lengkap pada semua kuadran, perlu interpretasi terhadap apa yang ditemukan dengan lebih jelas, perlu komunikasi (membina sambung rasa) kepada pasien tentang hal yang harus dilakukan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	perhatikan pemilihan spuit ketika anestesi ya, untuk ukuran luka segitu dan dewasa, sebaiknya anda memilih spuit 3 cc daripada spuit 1 cc. perhatikan teknik menjahitnya ya, jangan menekan permukaan kulit dg ujung pinset, walo sudah anestesi tapi tetap tidak lege artis dan bisa melukai jaringan di bawahnya. anda bisa menjepit lapisan kulit yg terbuka dengan pnset cirurgis untuk mendapatkan bidang tegak lurus dengan jarum heactingnya. sempet lupa tutup luka ya. lain2 sudah bagus
PROVOKASI NYERI	inform consent tidak menjelaskan risiko yang timbul dari pemeriksaan. Laseq: tidak menyebutkan bila laseq positif akan nyeri pada sudut berapa. O connel: ok. teknik pemeriksaan kontrapatrik masih belum sesuai, seharusnya tungkai yang sakit di fleksikan dulu ke luar baru di endorotasi & aduksi. yuniar langsung endorotasi & aduksi.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	Baik memperkenalkan diri. IC ok. akan baik membahasakan px ginekologi dan pap smear dg bahasa pasien. cuci tangan sesuai teknik aseptik who de. baju bawah pasien dipersiapkan sebelum pakai sarung tangan. lampu juga.. jadi tidak steril pegang lampu dan baju bawah pasien karena mengatur lampu. sarung tangan masih menggulung di pergelangan tangan. pakai yg lege artis y de. pasang spekulum tangan kiri buka labia y de.. spekulum belum masuk benar, baru 1/2 bagian...